
Collecte de Jouets pour l’associa1on « Le Gang des Lu1ns » 

À l’approche de Noël, notre école, avec les élèves du MYP, organise une collecte de jouets au profit de 
l’associa>on « Le Gang des Lu,ns ».  

Chaque année, ceBe associa>on se mobilise pour offrir des cadeaux aux enfants qui traversent des 
moments difficiles, afin qu’eux aussi puissent ressen>r la magie et la joie des fêtes. 

Nous invitons toutes les familles à par>ciper en apportant des jouets en très bon état, que vos enfants 
n’u>lisent plus : jeux de société, livres, peluches, puzzles, pe>tes voitures, figurines… ou tout autre 
objet qui pourrait faire sourire un enfant. Chaque don sera soigneusement trié et remis à l’associa>on, 
qui veillera à ce qu’ils soient distribués aux enfants avant 
Noël. 

CeBe belle ini>a>ve est une occasion de partager un peu 
de bonheur et de montrer que de pe>ts gestes peuvent 
illuminer la vie d’un enfant. Votre générosité et votre 
sou>en permeBront à ces enfants de vivre un Noël plus 
joyeux, et nous vous en remercions de tout cœur. 

!"#$%&'()*+, Dates de la collecte : le jeudi et vendredi 11 et 12 
décembre 2025 à l’entrée de EPBI 1 et EPBI2 

Merci à toutes les familles pour leur par>cipa>on et pour contribuer à répandre la magie de Noël ! 

 

Toy Drive for the “Le Gang des Lu1ns” Associa1on 

As Christmas approaches, our school, together with the MYP students, is organizing a toy drive to 
support the associa>on “Le Gang des Lu>ns.” Each year, this organiza>on works to provide gias to 
children going through difficult >mes, so that they too can experience the magic and joy of the holiday 
season. 

We invite all families to par>cipate by bringing toys in very good condi>on that your children no longer 
use: board games, books, stuffed animals, puzzles, toy cars, figurines… or any other items that could 
bring a smile to a child’s face. Each dona>on will be carefully sorted and handed over to the associa>on, 
which will ensure they are distributed to children before Christmas. 

This wonderful ini>a>ve is an opportunity to share a liBle 
happiness and show that small gestures can brighten a 
child’s life. Your generosity and support will help these 
children have a happier Christmas, and we thank you 
wholeheartedly. 

 

!"#$%&'()*+, Collec>on dates: Thursday and Friday, December 11–
12, 2025, at the entrances of EPBI 1 and EPBI 2 

 

Thank you to all families for your par>cipa>on and for helping spread the magic of Christmas! 


